

Das Geschwister Scholl Gymnasium Magdeburg beim Regionalfinale im Tischtennis in Stendal

Am 18. Januar fand das Regionalfinale im Tischtennis der Jungen in Stendal statt. Hier traten die besten Schulmannschaften in drei Altersklassen aus dem Bereich Magdeburg, Salzwedel, Stendal, dem Jerichower Land und dem Bördekreis gegeneinander an. Dabei wurden in jeder Begegnung sechs Einzelspiele und drei Doppelspiele ausgetragen. Das Turnier fand unter ausgezeichneten Bedingungen und der professionellen Leitung durch den Stendaler Tischtennisclub Lok Altmark statt.

Für Magdeburg spielte das Team vom Scholl Gymnasium von Sportlehrer Herrn Chemnitz um den Sieg in der Wettkampfklasse II mit.

Die Jungen zeigten großen Einsatz und konnte gegen die starke Konkurrenz wichtige Punkte verbuchen. Insgesamt setzten sie sich souverän gegen die Mannschaften aus Beetzendorf und Wolmirstedt durch. Damit qualifizierten sich die Magdeburger für das Landesfinale am 08.03.2017 in Zerbst. Dort spielen die Jungen um den Einzug in das Bundesfinale in Berlin. Dafür wünschen wir ihnen viel Erfolg.

In übrigen zwei Altersklassen siegte das Hildebrand Gymnasium aus Stendal und fährt ebenso zum Landesfinale.



Besprechung der Magdeburger nach einem Match